## Sorties des nouveaux arrivants du 21 sept 14

Beaucoup de motos et quelques nouveaux en ce dimanche pour que le nom de la sortie ait un sens.

Départ du commerce, passage par Callas que je ne connaissais pas ou que je ne me rappelais plus, et direction la Clue de St Auban. Déjà là, routes, villages et décors sympas.

Quelques virages plus loin, nous voilà arrivés à Entrevaux. Halte du matin pour boire le café avant de repartir pour faire les gorges de Daluis. Supers paysages que ces gorges rouges. Nous nous y arrêtons pour regarder des fous sauter d'un pont accrochés à un élastique ! Sans moi...









Arrêt pique-nique. Un nouveau dont je ne me rappelle plus le prénom (normal il est nouveau), se fait déjà remarquer, mais pour la bonne cause : il a apporté le pastis et l'eau plus que fraiche! Félicitations à lui, il pourra revenir... avec le pastis!

Après le pique-nique, nouvel arrêt café à Guillaumes, village avec sa fontaine

musicale où nous avions déià fait une halte il y a quelques temps direction puis Valberg pour redescendre par gorges du Cians. Là encore, beaucoup de virages et de jolis décors.



Retour au BH vers 16h30 pour se désaltérer avant de rentrer à la maison après une des plus belles balades que j'ai fait depuis mon arrivée au club au niveau paysages. Et bravo à Gilles (faut bien que je faillote un peu quand même!) qui a bien mené les anciens, les nouveaux, les plus rapides et les moins rapides et tout ça dans la joie et la bonne humeur... comme d'habitude avec le MCB.

Fred « Le Siamois »

